

CAÑIZARES ABRE LAS PUERTAS DE LA IGLESIA TOLEDANA



El arzobispo de Toledo, Antonio Cañizares, presentó la primera carta amplia que dirige a la diócesis, "Toledo Evangelizada, Toledo evangelizadora".

"La Iglesia no se puede quedar en el núcleo de lo privado, tiene que salir a la calle y formar parte de la cultura viva de Toledo". Esta es la pretensión que el arzobispo de Toledo, **Antonio Cañizares**, acerca a la sociedad diocesana en la carta pastoral "Toledo evangelizada, Toledo evangelizadora", que presentaba el miércoles 15 a los medios de comunicación, partiendo de las palabras "España evangelizada, España evangelizadora", que el Papa **Juan Pablo II** dirigía a los españoles, el pasado mes de mayo, en la madrileña plaza de Colón. Se trata de la primera carta amplia que el arzobispo primado dirige a Toledo, en la que abre su corazón y expresa sus experiencias en sus diez meses al frente de la diócesis toledana "cada día más querida y entrañada" en lo más profundo de su persona.

En la pastoral, en la que hace una reflexión especial sobre tres

grandes signos del Cristianismo: el Papa, la madre **Teresa de Calcuta**, que será beatificada el domingo 19 en la Plaza de San Pedro del Vaticano, y **Santa Teresa de Jesús**, cuyas reliquias llegarán a Toledo el mismo domingo, procedentes de Talavera de la Reina, Cañizares repasa el estado de la diócesis y propone las pautas para fomentar la fe e impulsar las vocaciones. Y es que, aunque Toledo es la diócesis con mayor índice relativo de seminaristas mayores -107 este año-, sólo ocho menos que la diócesis madrileña, "seguimos necesitando vocaciones para Toledo y para atender a otras diócesis, como hasta ahora".

Precisamente ha sido esta función misionera de la diócesis de Toledo la que ha llevado al Vaticano, a través de la Congregación para la Evangelización de los Pueblos y la Congregación de los Obispos, a ofrecer a la sede primada un vicariato en Venezuela y una prelatura en Perú, propuesta que aún no se ha hecho pública y que la Diócesis tendrá que sopesar. La intención es que, una vez aprobada los seminaristas del vicariato venezolano puedan formar-

EL VATICANO HA OFRECIDO A TOLEDO UN VICARIATO EN VENEZUELA Y UNA PRELATURA EN PERÚ

se en Toledo y que el seminario se abra a futuros sacerdotes de diócesis misioneras carentes de estos centros de formación, y de paso que aumenten las vocaciones, siguiendo la senda marcada hace treinta años por el cardenal emérito **Marcelo González**.

Entre los proyectos que el arzobispo plantea para el futuro diocesano está abrir la iglesia toledana a estudiosos e investigadores, a través de la creación de un archivo en el Palacio Arzobispal, dotado de los últimos avances en archivística, que junto con el archivo catedralicio constituye uno de los centros documentales más destacados de la Iglesia española. Crear un Instituto de Estudios Visigóticos, actualizar los convenios de la Iglesia toledana con la universidad regional, crear un gran centro cultural en la Catedral, para que además de centro de culto sea "creadora e impulsora de cultura" y poner en marcha un Museo Diocesano, que acoja exposiciones organizadas por la propia diócesis, son otras de sus propuestas.

● accidente de tráfico

FALLECE EL HIJO DEL EX DELEGADO DEL GOBIERNO

Tenía 17 años y era el segundo de los hijos de **Juan Ignacio Zoido**, ex delegado del Gobierno en Castilla-La Mancha y actual titular del mismo puesto en Andalucía. **José María Zoido** (en la imagen, a la izquierda) falleció la noche del 12 de octubre cuando, en compañía de cuatro amigos, entre ellos su hermano mayor; el vehículo en el que regresaba a Sevilla tras participar en una romería se salía de la carretera y caía por un terraplén. Tras ingresar en el hospital, moría a consecuencia de los graves traumatismos sufridos en la cabeza.

